



Aquí en el Congreso Corte salva cabeza de Cabeza de Vaca

Por José Antonio Chávez*

Como balde de agua helada cayó la resolución de la Suprema Corte de Justicia de la Nación al gobierno de la cuarta transformación al anular la orden de aprehensión y regresarle el fuero al gobernador de Tamaulipas, Francisco Javier García Cabeza de Vaca.

Desde luego que no dan crédito de este fallo, pero al final del día tendrán que acatar porque la Corte del ministro presidente, **Arturo Zaldívar Lelo de Larrea** determinó que se violentó la facultad asignada al Congreso del Estado. El revés también llegó con mayor fuerza a la bancada de Morena en San Lázaro y sus aliados que comanda **Ignacio Mier** porque, basta recordar que fueron los anfitriones de impulsar en la Cámara de Diputados el desafuero para buscar encarcelarlo.

Es la misma historia que hoy pasa en la Cámara de Diputados, se repite ahora contra el líder del PRI y diputado federal, **Alejandro Moreno "Alito"** en atención a una orden de aprehensión que le tienen guardada en Campeche y que promueve la gobernadora Layda Sansores a través de la Fiscalía.

También lo van a llevar a la Sección Instructora para buscar su desafuero como ocurrió con el gobernador Cabeza de Vaca.

Porque se fueron contra el gobernador para desaforarlo, se podrán preguntar, bueno porque en su visita del Presidente a Tamaulipas, el gobernador le reclamó por subestimar la pandemia y que registraba unos 60 mil muertos por COVID. Que se conside-

raba una catástrofe. Naturalmente que no le cayó nada bien al Presidente y a partir de ahí comenzaron a salir información que vinculaban al gobernador con la delincuencia organizada, propiedades en México y Estados Unidos, y la acusación de lavado de dinero.

La historia es muy sencilla, lo llevaron a desaforar a la Cámara de Diputados para poder ejecutar la orden de aprehensión por esos delitos.

El gobernador de acogió al Congreso del Estado que mantenía con mayoría y de ahí salió la contraorden de mantenerlo en el Poder, fue el primer revés a los diputados y la Fiscalía.

Obviamente el gobierno federal había desplegado un operativo en la residencia de Gobierno de Tamaulipas, donde despachaba Cabeza de Vaca.

El caso terminó en la Suprema Corte que ayer decidió protegerlo y regresarle el fuero eliminando la orden de aprehensión.

No pierda de vista las presiones del que manda en Palacio Nacional para el líder del Senado, **Ricardo Monreal** para que en la Cámara Alta disolvieran los Poderes en Tamaulipas ante la negativa, que consideraba el

Presidente contra el Congreso de no acatar la orden de desaforar al gobernador.

HASTA FIN DE MES HABRÁ CANDIDATO AL SENADO

A 15 días para la designación del nuevo presidente de la Cámara de Senadores para sustituir a **Olga Sánchez Cordero**, el coordinador de la bancada con mayoría, **Ricardo**



Monreal se reunió con los dos aspirantes a ocupar la silla presidencial, **José Narro y Alejandro Armenta**.

Desde luego que no es una tarea fácil para el mandamás del senado, sobre todo porque no hay inclinación o favorito a pesar del corto tiempo que les queda.

En consecuencia, **Monreal** adelantó que se resolverá en la reunión plenaria del 30 y 31 de agosto y una vez que logren votar y salga el candidato, entonces se presentará ante los pares de las demás fracciones parlamentarias para su aval.

COMISIÓN PARA INVESTIGAR CARTEL INMOBILIARIO

El pleito de Morena contra los panistas no cesa y ahora la Secretaría general de ese

partido, **Citlali Hernández** impulsó un Punto de Acuerdo para exhortar al Congreso de la Ciudad de México integre una comisión para investigar al Cartel Inmobiliario de las alcaldías Benito Juárez y Miguel Hidalgo, ambas gobernadas por el PAN.

Acusan la voracidad de funcionarios con el otorgamiento de permisos para permitir las obras incluso hasta en zonas irregulares y que decir de los excesos de número de pisos o departamentos.

Los panistas reviraron que se debería también investigar al saliente de Miguel Hidalgo, **Victor Romo** de su partido Morena que hizo y deshizo en esa alcaldía con actos de corrupción. Que le van a guardar su carpeta de pruebas para cuando la requiera.

* Jachavez77@yahoo.com